



KEEP MOVING VALLADOLID

FLORENCIA – Marzo/Junio 2017



Mi **Erasmus+** en *Firenze* durante 3 meses ha sido la mejor experiencia de mi vida.

Primero, cuando me comunicaron que había sido seleccionada para realizar un Erasmus+ en un país extranjero me ilusioné mucho. Al principio, la Diputación de Valladolid dijo que iba a ir a Irlanda. Más tarde, comunicaron que no había plazas para Irlanda, pero que si seguía interesada, podía ir a Italia, a Florencia. No me lo pensé dos veces, dije que sí.

Cuando me dieron toda la información de donde iba a vivir, donde iba a hacer las prácticas y de cómo sería la casa, investigué de los medios de transporte de mi casa al centro de la ciudad y de mi casa al trabajo. También me informé de cómo sería mi puesto de trabajo por dentro y de todo lo que podía visitar cuando estuviera allí.



Hice las prácticas en la segunda planta de el *Palazzo di Giustizia di Firenze*, en *Il Ufficio del Giudice di Pace Di Firenze*, en la *Cancelleria Penale*, por que en mi planta también estaba la *Cancelleria Civile*. Mi jefa siempre estuvo muy pendiente de que mejorara mi italiano y que no estuviera nunca parada, sin nada que hacer. En mi misma planta había otras 4 españolas más.

Mi trabajo en el Palazzo consistió en archivar todas las sentencias desde el año 2009 hasta ahora y clasificar sentencias para que los abogados vengan a por ellas y se las lleven ordenadas y selladas. Hacíamos todos los días fotocopias de los fascículos y luego poníamos el sello del departamento, junto con el sello de “copia conforme”. Cuando se terminaba, se tenía que ordenar numéricamente dependiendo del año.

La organización de la estancia pública era bastante buena, todo dentro de la misma planta, los abogados encontraban todo lo que necesitaban en el mismo departamento, sin tener que ir de un sitio a otro.





En *Firenze* viví en un piso compartido con dos personas más de Sevilla. Tuve la oportunidad de poder elegir que mi habitación fuera individual, así estaría más cómoda. Desde el primer día estuvimos muy bien los tres compañeros de piso. Nos íbamos al centro juntos todos los días y a visitar otras ciudades de Italia, siempre juntos.

Estos 3 meses viviendo sola, fuera de casa y sin mis padres, ha sido la mayor experiencia de mi vida. De ella me llevo a gente que me ha demostrado que vale la pena tener cerca, he aprendido mucho de mi y de la vida y me ha cambiado la forma de pensar en muchas cosas, también la forma de afrontar la vida. Me ha ayudado a crecer y a saber pensar antes de actuar. Saber que nadie regala nada porque sí, que todo tiene su porqué. Que hay muchos puntos de vista diferentes y que, probablemente, ninguno es el correcto, pero se puede solucionar todo hablando y respetando las demás opiniones.

Recomiendo que la gente que tenga la oportunidad de irse de Erasmus+, aunque sea a 1 hora de casa, ya que vas a salir fortalecido siempre, sea cual sea la situación.

Paula Redondo Rodríguez

Técnico en Gestión Administrativa